

## **Dienstag**

Für Alfred war heute einer dieser endlosen Tage, wo er weder ein noch aus wusste. Mühselig schleppte er sich durch die unerträgliche, ja beinahe quälende Langeweile:

Stunde um Stunde und Minute um Minute.

Immer wieder fing er Dinge an zu tun und unterbrach sie nach wenigen Minuten, um etwas neues zu tun. Und das tat er nur, um festzustellen, dass es nicht das war, was ihn über längere Zeiten beschäftigen würde.

Alfred lief auf und ab in seiner kleinen Bude, getrieben von seiner Gier etwas zu tun:

Er schwang den Besen im nu, mit dem Gedanken ´ach du Armer du´ er spülte das Geschirr, jedenfalls so der Plan, machte dabei den PC fünf mal an. Lag auf der Couch und starrte das Programm auf dem TV einfach nur teilnahmslos an.

Aber wer kennt das nicht, diesen einen Tag den Alfred heut nun einmal hat?

© **Jens Goldenbaum**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)